

育む



令和6年5月15日
滝沢市立滝沢小学校
生徒指導通信 第2号
文責 生徒指導主事 粕谷

1年生も、学校生活に慣れてきました！

1年生が学校に入学してきて約1ヶ月が経ちました。だいぶ学校生活に慣れ、楽しんで生活をしているように思います。

この1か月、たくさんの学年が1年生のために関わってきました。その様子をお知らせします。(関わりながら、関わっている子どもたちも、成長しているように思います。お互いに、いい経験ですね。)

【6年生 毎朝の1年生のお世話】

登校してから宿題を出したり連絡帳を出したり、慣れるまでずっと教えていました。紙芝居も読んでくれていたので、「朝学習」の時間も楽しむことができました。



【2年生 学校探検】

2年生が、学校の特別教室を教えてくださいました。一緒に手をつなぎ、「ここは、〇〇教室だよ。」と優しく教えていました。3階まで上がり、普段は入らない特別教室に入ることができて、説明している2年生も嬉しそうでした。



【全学年 1年生を迎える会】

1年生を全校で迎えました。王様じゃんけんや、校長先生クイズなど、1年生を楽しませようと児童会が企画してくれました。招待状代わりのプレゼント(5年生担当)、朝顔の種のプレゼント(2年生担当)、全校合唱の歌詞カードの準備(音楽委員会担当)、体育館の装飾(6年生担当)など分担して会を作り上げました。

